

Fachwart BMX
Thomas Otto
Wiener Str. 11a
91056 Erlangen

Erlangen den, 17.11.2022

Jahresbericht BMX 2022

Nach zweijähriger Pause konnten 2022 erstmals wieder alle BMX-Renn-Serien unter normalen Bedingungen ausgetragen werden. Für die mittelfränkischen Sportler war die Saison 2022, ein erfolgreiches Jahr.

Bayerische Meisterschaft

Am 26. Mai fand die Bayerische Meisterschaft mit 231 Sportler in Erlangen statt. Für Erlangen war es nach vier Jahren Veranstaltungspause – Umbau des Starhügels und Pandemie – das erste Rennen. Für den RC 50 Erlangen gab es 14 Podiumsplätze davon sechs Titel. Die Titel gingen an Lisa Meiler (Girls 8/9), Alina Gagel (Girls 11/12), Simon Meiler (Boys 11/12), Anika Psyk (Girls 15/16), Arne Darsow (Junior men) und Andreas Endlein (Männer 50+). Für Herzogenaurach gab es einen zweiten und dritten Platz.

Bayernliga

Da Erlangen die „Bayerische“ ausgerichtet hat, fand in Erlangen kein Bayernliga-Lauf statt. Am 02.10.2022 fand in Herzogenaurach ein Lauf zur Bayernliga – 165 Sportler waren am Start - statt. Die Bayernpokal-Serie endete am 16.10. mit dem Endlauf in Königsbrunn.

In der Bayernliga-Gesamtwertung siegte das Team aus Erlangen mit 2348 Punkten vor Peißenberg und Kolbermoor. Herzogenaurach belegte mit 1844 Pkt. den achten Platz.

DM

Bei der DM, die am 02./03.07. in Esselbach stattfand gingen insgesamt 19 Mfr.-Sportler (16 Erl./ 3 Herzog.) an den Start. Der RC 50 holte zwei Meistertitel durch Alysa Psyk (Girls (5/6) und Alina Gagel (Girls 11/12), zwei Vize-Meistertitel durch Simon Meiler (Boys 11/12) und Anika Psyk (Girls 15/16). Lisa Meiler wurde dritte bei den Girs 8/9.

3 Sportler vom RC 50 Erlangen erreichten in ihren Klassen ebenfalls das Finale und belegten so die Plätze 4 – 8.

Der Herzogenauracher Mattis Bohne belegte Platz zwei bei den Boys 7/8.

Süddeutsche Meisterschaft

Am 16./17.07. fand die Süddeutsche Meisterschaft im Kornwestheim statt. Für Erlangen gab es vier Meistertitel durch Alysa Psyk (Girls (5/6) und Alina Gagel (Girls 11/12), Anika Psyk (Girls 15/16) und Andreas Endlein (Männer 50+), sowie einen Vizemeistertitel für Jens Kurrle (Männer 50+) und einen dritten Platz für Fiona Weck (Girls 15/16).

Der Herzogenauracher Mattis Bohne belegte Platz zwei bei den Boys 7/8.

Bundesliga

In der Bundesliga gab es acht Läufe von denen jeweils zwei in Plessa (Brandenburg), Bispingen (Niedersachsen), Weiterstadt (Hessen) und in Ingersheim (BaWü) stattfanden.

Folgende Platzierung erreichten die Erlanger in der Bundesliga-Gesamtwertung: Platz eins, gingen an Lisa Meiler (Girls 8/9), Alina Gagel (Girls 11/12), Simon Meiler (Boys 11/12), Anika Psyk (Girls 15/16).

Alysa Psyk (Girls (5/6) und Susanne Otto (Cruiser women) belegten Platz zwei und drei.

Die Boys-Klasse der 7/8-jährigen gewann der Herzogenauracher Mattis Bohne.

WM/EM

Bei der WM in Nantes/Frankreich waren vom RC 50 Erlangen 6 Sportler und der EM in Dessel/Belgien 3 Sportler am Start.

Sonstiges

Termine 2023: Bayernliga: 01.05.2023 in Erlangen (2. Lauf) und 15.10.2020 in Herzogenaurach (Endlauf).